
COMPTE RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE DU 28 FEVRIER 2014 A 16.30H

Invités :
Juliette Balland : Maire adjointe aux sports de Montfermeil
Jean Dore : Président d'honneur de l'USM
Michel Carrera : Président de l'USM
Jean Paul Auger : Président du CDRP93

Présents : 67
Pouvoirs signés 13
Au total 80 adhérents présents ou représentés participent  à l’assemblée
Le quorum étant atteint l'AG peut valablement délibérer.
Nous avons également comptabilisé en plus 16 pouvoirs non signés ; ceux-ci n'ont pu être pris
en compte.
Nous suivons l'ordre du jour qui a été transmis aux adhérents avec tous les autres documents
annexes.

1/ Approbation du procès verbal de l'AG 2013 :

Contre                        0
Abstentions  0
Pour            80
Ce point est approuvé à l'unanimité

2/ Présentation du rapport moral et d'activités 2013 et vote

Notre président fait quelques commentaires, en particulier sur la nécessité de voir entrer au
comité directeur de nouveaux bénévoles pour partager le travail au sein de l'association ;

Simone remercie tous les participants au Téléthon et remet à certains d'entre eux un diplôme ;
nous remercions beaucoup JEAN DORE pour son aide de grande qualité, et  grâce à qui nous
bénéficions d'un stand au sein du Musée du Travail ;
On procède au vote du point 2/

Contre  0
Abstentions  0
Pour 80
Ce point est approuvé à l'unanimité

3/ Présentation du rapport financier :  vote et quitus
Isabelle  présente et commente les différents points du rapport financier .
Personne ne pose de question dans l'assemblée ;
On procède au vote du point 3

Contre  0
Abstentions  0
Pour 80
Ce point est approuvé à l'unanimité
Quitus est donné à la trésorière pour sa gestion



4/ Présentation budget prévisionnel et vote

Notons une hausse prévue pour le budget formation :les formations continues et croix rouge
sont prévues à la hausse.
Personne ne pose de question dans l'assemblée ;
On procède au vote du point 4

Contre  0
Abstentions  0
Pour 80
Ce point est approuvé à l'unanimité

5/ La cotisation FFR et la licence IRA
sont portées à 22 € pour la nouvelle année ; tous les ans la FFR augmente un peu ; cette année
c’est 0.40 €.
Pas de vote

6/ il est proposé une  augmentation de la cotisation proprement dite au club , à
savoir 1 € ;
La cotisation globale se monte donc à 38 €
On procède au vote du point 6

Contre  0
Abstention  0
Pour 80
Ce point est approuvé à l'unanimité

7/ Isabelle arrive au terme de son mandat et ne se représente pas; de plus elle quitte la
région.
Appel est fait à l'assemblée pour venir remplacer Isabelle 

Personne ne se présente pour le moment.

8/  Appel à candidature pour le poste de trésorière et les postes d'aides au sein du
comité directeur :
Une division du travail est souhaitable compte-tenu de l'importance des activités du club.
Personne ne se présente

9/Élection du comité directeur 
Aucun  nouveau  membre  ne  s'étant  manifesté,  il  n'y  a  pas  matière  à  vote  ;  seuls  quatre
membres constituent le comité.

10/Bilans des randonnées
Gérard commente le tableau des rando de l'année ; 
Jean Claude intervient pour dire que parfois des problèmes de covoiturage se posent lors des
rando santé ; 
De même, le nombre de participants aux rando Paris est parfois trop important ; Jean Claude
envisage une pré inscription et propose l'organisation d'une deuxième sortie identique afin



d'optimiser le déroulement de ces rando fort appréciées ; 12 à 15 personnes est un nombre
envisageable.
Pas de vote

11/Bilan subventions
Voir tableau

12/Demande subvention CNDS 2014

13/Formations 2014
Diverses formations  possibles :  pour les animateurs  mais  aussi  pour les tâches  du comité
directeur, secrétariat, comptabilité..

14/ Activité du CDRP

15/Activités à l'USM

16/Visites médicales
Les visites médicales commenceront plus tôt afin de se terminer plus tôt ; inscrivez-vous dès
l'ouverture du calendrier. 

17/Séjours 
Prévus en Bretagne en mai 2014 et au Tyrol en juin 2014

18/Rando info 
merci  infiniment  à  Simone  qui  assure  avec  brio  la  sortie  du  rand  info;  elle  demande  la
transmission rapide les comptes rendus et les photos.

19/Récompenses :
Un bon d'achat à  Christian qui a assuré tout l'été les randonnées.

Jean Claude pour ses rando santé.

Roger pour l'organisation du séjour de Brommat.

Avec les remerciements à Isabelle pour tout son travail au sein de l'association on joint une
magnifique orchidée l'accompagnera dans sa nouvelle maison.

20/Questions diverses
Remise d'une médaille à Ginette Dulau pour son activité de secrétaire au sein de l'USM ainsi
que pour son engagement avec Gilbert président de Rando Montfermeil.
A noter la fête de la brioche prévue du 13 au 16 juin.
Madame Anaïs Remy vient nous présenter son activité d'ostéopathe, bien utile parfois pour
soulager les maux du randonneur.

L'ordre du jour étant épuisé, personne ne posant plus de questions, la séance levée à 19 heures
Un apéritif est offert aux personnes présentes.

Nicole SYLVESTRE


